



Une rencontre exceptionnelle avec l'orchestre de Vaudreuil (Québec)

publié le 02/06/2025

12 mai 2025

Descriptif :

Classe orchestre

Le lundi 12 mai, la classe orchestre du collège de Jonzac a été invitée par les Eurochestries à venir écouter l'orchestre d'harmonie de la Cité à Vaudreuil (Québec) à l'église de Jonzac. Après avoir été chaleureusement accueillis par le chef d'orchestre Marc-André Thibault, nos jeunes musiciens ont pu percevoir la qualité musicale de cet orchestre à l'école mais ils ont pu également partager un moment musical fort à travers deux morceaux joués en commun. L'Harmonie de la Cité est un groupe musical formé d'une cinquantaine d'élèves âgés de 14 à 17 ans qui étudient la musique à l'école secondaire depuis 4 / 5 ans. L'apprentissage se fait exclusivement par la pratique orchestrale. Un tutorat s'est vite installé entre nos jeunes musiciens qui ont commencé l'apprentissage de la musique cette année et les canadiens, musiciens plus expérimentés. Cet échange s'est poursuivi autour d'un délicieux repas à la cantine du collège.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.